



Baja 47% el riesgo de feminicidios: gobierno

ELBA MÓNICA BRAVO

A casi un año de que funciona la línea SOS mujeres *765 –disponible las 24 horas–, junto con otras acciones se ha logrado reducir en 47 por ciento los casos de riesgo feminicida, al alejar del entorno violento a las víctimas, que son resguardadas en refugios, se detiene al agresor o se le dictan medidas cautelares para que no se acerque a ellas, aseguró la titular de la Secretaría de las Mujeres, Ingrid Gómez.

Tras reinaugurar la Unidad de Prevención y Atención de la Violencia de Género (Luna) Rosario Castellanos, ubicada en la colonia

Quiahuatla, en Tláhuac, la funcionaria mencionó que los casos que se atendieron por teléfono hasta mayo pasado fueron 2 mil 553, en tanto que cada mes se reciben en promedio 7 mil 653 llamadas.

El personal capacitado ha tomado 76 mil 455 telefonemas, de los cuales 59 mil 589 fueron considerados de emergencia, mientras se detuvo a 3 mil 64 personas.

En cuanto se recibe la llamada se activa el protocolo de atención para ir al domicilio de la víctima, por lo que se logró que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) abriera 2 mil 794 carpetas de investigación y lanzara el mensaje a las mujeres “Yo sí te creo”.

Iztapalapa y Gustavo A. Madero encabezan las alcaldías en las que se han recibido el mayor número de llamadas, mientras Milpa Alta ocupa el último lugar, por lo que la funcionaria señaló que junto con otras áreas del gobierno se trabaja en el perfeccionamiento del sistema de protección a la mujer a fin de dar seguimiento a todas las llamadas para evitar que permanezcan en entornos de violencia.

Acompañada por la alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández, y de la diputada federal de Morena Guadalupe Chavira, recorrió las nuevas instalaciones, que cuentan con área de asesoría jurídica y atención psicológica.